



Noroña respalda a Claudia Sheinbaum y asegura que elección del Poder Judicial sigue en pie

El presidente de la mesa directiva en el Senado aseguró que el proceso para reconfigurar al Poder Judicial no se ha detenido

Por Israel Aguilar Esquivel 21 Oct, 2024 06:25 p.m. MX



Claudia Sheinbaum negó la eliminación de la reforma en material judicial del DOF y recibió el respaldo del presidente de la mesa directiva del Senado (Cuartoscuro)

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Senadores, se sumó a la discusión que ha derivado de la decisión emitida por la jueza **Nancy Juárez** sobre la eliminación de la **reforma en materia judicial** del Diario Oficial de la Federación (DOF). Al respecto, el legislador **negó que la resolución vaya a ser significativa** para impedir la elección de jueces, magistrados y ministros.

Durante una conferencia de prensa, el legislador reiteró su respaldo a la Presidenta **Claudia Sheinbaum** Pardo ante su postura de continuar con la marcha de la reconfiguración del **Poder Judicial**. De igual manera, reiteró que defiende una decisión que ya tomó la Cámara de Senadores y, por tanto, **ya es ley vigente en México**.

“Ya está establecido en la Constitución que las personas juzgadoras serán elegidas por el voto universal, secreto y directo (...) Se puede debatir, reflexionar pero la ley es ley vigente y se tiene que respetar. Está establecido que el primer domingo de junio de 2025 se elegirán a las personas juzgadoras”, reiteró.

[Noroña respalda a Claudia Sheinbaum y asegura que elección del Poder Judicial sigue en pie - Infobae](#)